
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ガバナー事務所より「ポリオデーのお礼」が届いております。

○ 横手市観光協会より「横手ｏｈ！愛で隊掃き清め大作戦！ご参加のお願い」が届いて

おります。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ ロータリー財団月間ソリースのご案内が届いております。

○ 国際ロータリーより 11月レートのお知らせが届いております。

○ 一般財団法人 比国育英会バギオ基金より「バキオだより」が届いております。

【出席報告】細谷 昇会員

ゲストスピーカー 横手 RC 渡部栄太様

本人出席 ７名 事前メーク １名 出席率 ７２．７％

【ニコニコ報告】 細谷 昇会員

○ 皆さん、こんにちは。 横手 RC 渡部栄太様

○ 横手 RC 渡部会員、本日はお忙しい中ありがとうございます。お祝いの会員の方、お

めでとうございます。 山田春一会長①

○ 横手 RC 渡部栄太様、ロータリー財団の卓話宜しくお願い致します。 和賀豪幹事②

○ 横手 RC 渡部栄太様、ロータリー財団について宜しくお願い致します。寒くなってき

ました。タイヤ交換も始まり忙しいです。元気に頑張ります。 高橋富男会員①

○ 横手クラブ 渡部会員、今日はようこそおいで下さいました。宜しくお願い致します。

伊藤喜昭会員①

○ 横手 RC 渡部様、今日はよろしくお願い致します。 中川義徳会員①菊地利徳会員①

○ 横手 RC 渡部栄太様を歓迎致します。ロータリー財団の卓話よろしくお願い致します。

細谷昇会員②

【ロータリー財団について】 横手 RC 渡部 栄太様

○ 前にもこの席に立たせていただいたことありますが、あの時はロータリーの歴史につ

いて話した記憶があります。今日は絞りましてロータリー財団について話をしてみた

いと思っております。実は今私はクラブの方の財団の担当でもあります。地区の方で

も財団委員ということでポリオプラス委員長を仰せつかっております。数年前からポ

リオ募金ということで昨年も地区大会の時に募金をしまして 3万ほど集まりました。

今年は 3クラブ合同夜例会の時に皆さんからもご協力を頂き、山田会長の了解を得な

がら各テーブルを回って 88,000円強集まり、そのまま秋田のポリオデーに持って行き

総額が 180,000円くらいで横手の３RCから持って行ったのが 3分の 1以上でした。募

金はただお願いしますでは集まりませんので、それなりの方法が必要だろうと思いま

した。ポリオデーで買わされた赤い Tシャツも再度使えるかは各自が判断してもらう
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ことになるかと思います。ロータリーも知らないポリオも知らない方にとってもどの

ように思われたか、また募金を募ることは実際にやってみて大変なことだと思いまし

た。募金の前にロータリーをもっと知ってもらうことが第一だろうと思ってきました。

この後は私の話だけでなく、会長はじめ皆様に聞きながら進めていきたいと思います。

地区補助金について

・東 RCでは地区補助金の申請をしたことがありますか？

…以前申請した経験があるが手続きがとても面倒だった記憶がある。

⇒12月に地区財団資金管理セミナーがある。それに出席し、その時にMOUという

覚書に書いて申請すること。（内容は年度によって多少変わる）

・財団委員長、その下に小委員長がいる。私はポリオの小委員長で他に、補助金小委

員長、資金管理小委員長、フェローシップ小委員長、各小委員長はガバナー指名に

なっている。

・地区補助金、グローバル補助金があり、グローバル補助金はほとんど使われていな

いで、積み立てられていくので結構な金額になっている。

・財団、ニコニコ、米山奨学会は大事である。

・地区補助金の申請の仕方について

・横手市内３RC合同で記念になるものを申請できないか検討していきたいと思ってい

る。皆様のご協力宜しくお願い致します。有難うございました。














